



MONTHLY

2023. 5.

Vol. 45. No. 11.

例会日 毎週火曜日 12:30 ~ 13:30

例会場 ヒルホテル サンピア伊賀

事務局 三重県伊賀市上野丸之内 500
 ハイトピア伊賀 3 F
 TEL. 0595-24-3100 FAX. 0595-24-6292
 URL <http://www.ict.ne.jp/~ueno-rc>
 E-mail:ueno-rc@ict.ne.jp

編集 会報委員会
 RI ホームページ RJW. <http://www.rotary.or.jp/>

四つのテスト

- 言行はこれに照らしてから
- 1 真実かどうか
 - 2 みんなに公平か
 - 3 好意と友情を深めるか
 - 4 みんなのためになるかどうか

春の親睦家族会

堀川 紘一郎

去る 4 月 11 日 (火)、岡崎方面への春の親睦家族会が開催されました。初夏を感じさせる陽気のなか、メンバー 23 名、御家族 6 名、計 29 名が参加されました。

まず、東海地区最古、594 年に聖徳太子が建立したといわれる真福寺を訪れ、参拝時にはお話も聞かせて頂きました。その後、今が旬の竹膳料理を頂きました。竹膳料理はボリュームもあり、思っていた以上に満腹になりました。

続いて、松平家・徳川将軍家の菩提寺である大樹寺を訪れました。大河ドラマ「どうする家康」で家康が桶狭間合戦から逃れ、大樹寺で自害する寸前に「厭離穢土欣求浄土（おんりえど ごんぐじょうど）」という言葉で思いとどまったシーンを思い出しました。徳川家全ての位牌が安置されていた事からも、徳川家が大樹寺を大切にしていたんだなと感じました。何よりも終始元気すぎたガイドさんが印象的でしたが…

訪問先のメインであった「どうする家康 岡崎 大河ドラマ館」には多くの観光客が訪れていました。館内はドラマのメイキング映像の上映や、ストーリー・人物紹介パネルの展示などがあり、大河ドラマの世界観を存分に体験できる施設となっていました。関ヶ原合戦のジオラマが特に印象的でした。短い滞在時間のなか、隣接の岡崎城に登られた方もおられました。

その後は家康が好んだ八丁味噌「カクキュー」の工場を見学し、夕食は創業明治 6 年！老舗日本料理あつた蓬萊軒本店でひつまぶしを頂きました。大変美味しく、大変楽しい時間となりました。

サロン付きのバスに乗らせて頂いたのは随分久しぶりでしたが、記憶が曖昧になるほど親睦させて頂き、とても楽しい 1 日となりました。今回は参加させて頂き本当にありがとうございました。



5月クラブ行事予定

2日		公認休会
9日	11:30	第11回定例理事役員会
	12:30	例会(3319) クラブの日
	13:40	第5回次年度理事役員会
	18:30	新旧引継ぎ会
16日	12:30	例会(3320) 卓話 地区インターアクト委員長 今津美憲様
23日	12:30	移動例会(3321) グランドゴルフ 於 ヒルホテルサンピア伊賀
30日	12:30	例会(3322) 会員卓話 宮崎信之君

〔告知板〕

- ◎地区次期会員増強研修セミナー
5月13日(土) 11:00~14:45
於 岐阜グランドホテル
- ◎地区インターアクト教師部会
5月14日(日) 11:00~14:00
於 大垣フォーラムホテル
- ◎中勢・伊賀グループはぐるま会
5月12日(金) 於 ココパリゾートクラブ
- ◎第29回ガバナー杯野球大会
5月20日(土) 於 熊野
- ◎5月生まれの会員
20日 山本 禎昭君

4月例会の一コマ



▲ギア倶楽部3月例会優勝 山本禎昭君 (4/4)



▲R財団寄付ベネファクター表彰 山本ヒサ子君 (4/4)



▲卓話 菅原神社宮司 直井清氏 (4/18)



▲卓話 JICA三重県国際協力推進員 堤真人氏 (4/25)



▲オープン例会参加者5名 (4/25)

2023-24年地区研修・協議会に参加して

次年度幹事 福森 直樹

第2630地区研修・協議会が4月15日(土)、岐阜県多治見市(パロー文化ホール)において、岐阜ロータリークラブのホストのもとで開催され、当クラブからは山本次期会長をはじめとして総勢15名が参加しました。

本研修・協議会は開会セッション・第1セッション・第2セッション(6の分科会)・閉会セッションの構成でありました。

13:00篠原ガバナーエレクトの点鐘で開会セッションが始まりました。

第1セッションでは、2023-24年度国際ロータリーテーマ「世界に希望を生み出そう」を軸に、篠原ガバナーエレクトから地区活動方針テーマとして「奉仕の心を未来へつなげよう」について講演がありました。

次に第2セッションは戦略計画と研修情報・職業奉仕の分科会に参加しました。

テーマは「ロータリーの理念と職業奉仕」、①ロータリーの起源と職業奉仕②職業奉仕の概念③職業奉仕と例会についての講演でありました。ロータリーの奉仕の理念「最も良く奉仕する者最も多く報いら

れる」という実践理論の原理から職業奉仕と社会奉仕の区別、日本の職業奉仕とRIが考える職業奉仕の基本的な概念の違いについて説明がありました。また、2023-24年度国際ロータリーテーマ「世界に希望を生み出そう」の講演文にもある「継続」と持続可能な「変化」を生む最善の方法が重要と実感いたしました。閉会セッションでは次期開催地ホストクラブの名張RC川口会長エレクトの挨拶があり、篠原ガバナーエレクトの点鐘をもって終了しました。今回ご参加いただいた皆様、大変お疲れさまでございました。次年度は上野RC70周年事業があります。

行き届かない点もあるかと存じますが奉仕の精神で頑張りますので、宜しくお願いいたします。



上野ロータリークラブ 例会記録

第3315回 2023.4.4 晴れ

☑点鐘：小坂元治会長

☑司会：福森直樹君

☑Song：「君が代」「奉仕の理想」「四つのテスト」

☑ビジターズ：なし

☑ゲスト：なし

☑出席報告：①本日の出席率 94.11% 欠席者=堀之内・北森徹の2君。②前々回の修正100% メークアップ=なし。

☑誕生月のお祝い：澤野・上田の2君。

☑表彰：R財団ベネファクター表彰 山本ヒサ子君

☑会長報告：*ボッチャ大会について。ボッチャは、障害者も楽しめるスポーツとしてヨーロッパが発祥であり、カーリングに似ているスポーツ。大会の開催目的としては、障害者の自立と社会参画を促進しQOL向上の一助となり地域にもボッチャが浸透する様に上野東RCの主催で開催されました。上野RCから1チーム参加し見事優勝することが出来ました。次回から、より沢山の方々にご参加頂きたいと思えます。

☑幹事報告：

• 4月例会 通常通り開催

メイク受入れなし 尚、マスク着用は各自判断

• 4/15(土) 地区研修・協議会 多治見文化会館

10,000円×15名 8:50サンピア駐車場集合

• 4/28(金) 中勢伊賀グループ次年度会長・幹事・事務局会議及び懇親会 久居グリーンホテル

15:30受付 小坂会長・南出幹事・山本エレクト・福森次年度幹事・川崎事務局 8,000円/人

• 5/13(土) 次期会員増強セミナー

岐阜グランドホテル 10:15点鐘・昼食

次期クラブ会長・次期幹事・次期会員増強委員長・新会員(3年未満)・多様性関連会員 8,000円/人

• 5/14(日) 地区インターアクト教師部会

大垣フォーラムホテル 13:30受付

各校顧問教師・次期会長・インターアクト次期委員長 10,000円/人

• 2024-2025年度ガバナー補佐候補者推薦依頼

締切4/28(金) 推薦者提出期限

• 韓国保険学生の募集 8/4(金)~8(火)の5日間

負担金70,000円 締切4/25(火)

• 5/23(火) 移動例会 サンピア伊賀 グランドゴルフ

• 4/11(火) 春の親睦家族会 岡崎方面 8:15点鐘

サンピア伊賀 13,000円/人 ※本日集金

• 4月の例会予定

4/4 第10回定例理事役員会・クラブの日

第4回次年度理事役員会議

4/11 早朝例会 春の親睦家族会(岡崎)
4/18 卓話 菅原神社 宮司 直井清氏
4/25 卓話 JICA三重県国際協力推進員 堤真人氏
オープン例会 2名出席予定

・4月レート 1ドル=133円

☑ニコBOX:小坂(第2回ポッチャ大会優勝を祝して)、山本禎昭(ギア倶楽部久しぶりに優勝できました。有難うございました。)、大西(前回の合同コンペで抽選でキャディバックいただきました。ありがとうございました。)、澤野・北森隆文・上田(誕生月を自祝して)、堀川(合同例会、欠席して申し訳ありませんでした。)、奥井(本日、早退のお詫びとして)の各君。

☑趣味の会: *ギアクラブ 稲濱幹事より。3月定例会山本禎昭君優勝。4月例会は中止。5月はぐるま会(賢島)。6月最終定例会。

☑クラブの日:70周年実行委員会より記念事業の検討について

第3316回 2023.4.11 8:15点鐘 春の親睦家族会(早朝例会)

第3317回 2023.4.18 晴れ

☑点鐘:小坂元治会長

☑司会:福森直樹君

☑Song:「日も風も星も」「四つのテスト」「朧月夜」

☑ビジターズ:なし

☑ゲスト:菅原神社宮司 直井 清様

☑出席報告:①本日の出席率 85.29% 欠席者=奥井、安田、増田、北森隆文、北森徹の5君。②前々回の修正100% メークアップ=なし。

☑会長報告: *伊賀警察署長からの情報提供について。5/16(日)に岐阜県多治見市で地区研修・協議会が開催され、次年度の開始に向けてスタートしたのだと感じました。また、先日親睦家族会へのご参加ありがとうございました。伊賀警察署長と話をする機会があり伊賀・名張地域での犯罪の発生状況等について情報提供頂きました。その一部を紹介します。伊賀警察署管内は、犯罪率が低下しているが、高齢者を狙った様な還付金・架空請求といった特殊詐欺が3件発生、名張警察署管内では大雪の関係もあったのか物損事故が増えている、また高齢者が運転する自動車事故も増えている、とのこと。皆様からも注意喚起、またご自身もなお一層気を引き締めて頂く様にお願ひ致します。

☑幹事報告:

- ・本日上野東RCとの会長幹事会
該当者の皆様宜しくお願ひ致します。
- ・5/9(火) 18:30 新旧理事役員引継ぎ会
サンピア伊賀
- ・トルコ・シリア災害支援金
事務局を通して3月末に送金完了
- ・4/25(火) オープン例会 5名の方が参加

☑ニコBOX:小坂・廣澤・山本禎昭・山本ヒサ子(菅原神社宮司、直井清様をお迎えして、本日の卓話よろしくお願ひします)、堀之内(4/4、例会欠席のお詫び。4/11、家族会泥酔のお詫び)の各君。

☑委員会報告: *インターアクト実行委員会
榊原実行委員長 本日例会終了後打合せ。

4/24(月) 18:00 教師懇談会@サンピア伊賀 桜の間

☑趣味の会:なし

☑外部卓話:菅原神社宮司 直井 清様

「神道という思想とその成り立ち、歴史について」

第3318回 2023.4.25 雨

☑点鐘:小坂元治会長

☑司会:福森直樹君

☑Song:「それでこそロータリー」「四つのテスト」「蘇州夜曲」

☑ビジターズ:なし

☑オブザーバー:堀池様、谷様、奥谷様、本村様、佐藤様

☑ゲスト:JICA三重県国際協力推進員 堤真人様

☑出席報告:①本日の出席率 85.29% 欠席者=廣澤、稲濱、増田、木根、北森徹の5君。②前々回の修正100% メークアップ=なし。

☑会長報告: *インターアクトについて。昨日上野高校、伊賀白鳳高校の校長先生をはじめ顧問教師の方々と懇親会を開催しました。コロナの影響もあり、また、校長先生や顧問教師の方も異動され引継ぎも十分ではない中で、そこを埋める為にも懇親をさせて頂きました。今年は8/1に、地区に73クラブあるインターアクトの皆さんが伊賀で一堂に会し年次大会を行います。我々上野RCがスポンサークラブとして、実行委員会の委員の皆さんがインターアクトとやり取りをしながら準備を進めて頂いております。昨日はそのキックオフも兼ねての懇親でした。年次大会は大きな大会で上野RCをあげてバックアップしていく必要があります。目的は、生徒の皆さんが主体となって一生懸命取り組むことにより、青少年育成、良い思い出づくり、経験を積むことです。今年はポストコロナということで韓国からの派遣団も来られます。

8/1年次大会の日は全日、また前日の午後からもリハーサルがありますので、皆様には予定を確保頂いた上、全力でご協力の程宜しくお願ひ致します。

☑幹事報告:

- ・5/2 公認休会。
- ・5/9 理事役員会(例会前) 11:30~
- ・5/8よりコロナウィルスの取り扱いが国により変更となり、5/9の例会よりメイクが再開なる。

☑ニコBOX:小坂・山本禎昭・山本ヒサ子・南出(JICA堤真人様。本日卓話よろしくお願ひします。オープン例会参加の皆様楽しんで下さい。)、福増・上島(堀池様、谷様、奥谷様、本村様、佐藤様ようこそいらっしゃいました。お忙しい中、有難うございます。本日楽しんでいってください。)、宮崎(バッジを忘れるという気のゆるみに対して)、奥井(前回欠席のお詫びとして)、安田(前回欠席と、早退のお詫びとして)、川向(早退のお詫びとして)の各君。

☑委員会報告: *インターアクト榊原実行委員長

本日例会終了後打合せ

☑趣味の会: *野球同好会リングス

5/20ガバナー杯が熊野市で開催。参加される方は例会終了後打合せをお願ひします

☑外部卓話: JICA三重県国際協力推進員 堤真人様

『世界についての話をしよう』

(JICA海外協力隊として派遣されたフィリピンでの経験について)

JICA三重デスクでは、国際教育。募集活動